
 

 
 

 

Henonville, le 15 novembre 2023 

 

 
 
 

Chers Joueurs, Dirigeants, Coach, Educateurs, Membre du bureau, 

 

Je vous informe avoir pris la décision de démissionner de mon poste de président, dirigeant coach, 

joueur. 

Celle-ci sera effective dans les jours à venir le temps de gérer quelques points avant mon départ 

définitif de l’ASH et donc la remise de ma démission au district et à Mr le maire. 

Charly et Nicolas mes 2 fils sont arrivés dans ce club sur la saison 2009/2010, l’ambiance du club me 

fera prendre une licence vétérans la saison suivante, c’est donc ma 14eme années au club en tant 

que joueur. 

En fin de saison 2012 le bureau existant décide de ne pas repartir pour l’année suivante. 

Avec Hervé Maire du village aujourd’hui, Jérôme trésorier aujourd’hui et moi-même nous décidons 

de repartir à 3 pour la saison 2012/2013 voilà donc 12 ans que je suis président au club de l’ASH. 

Cette décision elle est réfléchie et je vous l’assure pas prise à la légère et me rend à l’heure qu’il est 

bien triste mais nous sommes aujourd’hui  dans une situation de non-retour possible avec nos élus 

du village. 

L’incompréhension, la tension de nos échanges, montre que nous sommes plus en phase et je dirais 

même que les 2 voire 3 individus qui donnent de mauvais échos auprès du conseil municipal de la vie 

du club auront eu plus de poids que tous les échanges des membres de l’ASH qui auraient pu 

défendre les vrais valeurs de notre club. 

J’ai beaucoup réfléchis sur ces dernières 48h et chercher à savoir ce qui allait me manquer le plus : 

La présidence où de jouer avec mes amis du foot !! 

Je crois que j’ai trouvé c’est tout simplement les FEMMES et les HOMMES de l’ASH une famille 

passionnée par le football !! 

J’ai vraiment passé, vécue en tant que président des choses exceptionnelles humainement et 

sportivement pendant toutes ces années. 

La dernière en date lors de notre tournoi enfant nommé « MARIE Daniel » qui ce jour-là m’a remis de 

ses propres mains un trophée pour me remercier de mon dévouement au sein du club, à jamais dans 

mes mémoires et dans mon cœur !! 

Mais sans VOUS membres du club nous n’en serions pas là aujourd’hui. 

Bravo à vous les joueurs qui chaque week-end portés les couleurs de ce club pour véhiculer une belle 

image de ce qu’est notre club. 

A vous DIRIGEANTS, COACHS, EDUCATEURS, je vous remercie pour le partage de votre passion 

auprès de nos jeunes et moins jeunes, parfois au détriment de vos familles mais j’ai moi aussi 

toujours pu compter sur votre dévouement sans relâche pour faire avancer ce club.  

Cette saison est celle où nous avons retrouvé toutes les catégories de nos U6 aux vétérans nous 

n’avons jamais eu autant d’éducateurs que sur ces 15 dernières années déjà diplômé et pour 

d’autres en cours sur cette saison, enfin résolu notre problème d’arbitre avec 1 représentant à ce 

jour et 2 en cours de formation, Vous êtes les grands Hommes, Femmes de ce club soyez en 

persuadés sans vous je n’y serait jamais parvenu, encore une fois mille mercis pour votre bénévolat, 

tenir une buvette, arbitrer un match, être délégués, encadrer nos enfants tous les week-end est 

beaucoup de votre temps donné et qui permet de faire vivre le club. 



A vous membre du bureau : Jérôme, Fredo, Eric et Yannick quelle équipe !!! Comme dirait Mr le 

maire beaucoup de club nous envient pour notre complexe et bien moi je vous le dit beaucoup de 

président seraient heureux d’encadrer des Hommes comme vous car beaucoup autour de nous nous 

envie apparemment pas le cas de notre conseil municipal c’est dommage. Nos décisions nous les 

avons toujours partagées et prises unanimement, comme le dit si bien notre slogan « Fiers et Droits, 

nous Resterons ! » je pars de ce bureau et du club la tête haute !  

 

Enfin pour éclaircir le pourquoi de ma décision je vais rebondir sur quelques échanges qui me font 

dire que je dois laisser ma place. 

Oui mon changement métier professionnel m’a éloigné du stade pendant mes heures de travail mais 

Non je ne peux entendre au dire de notre municipalité que cela s’est ressenti sur la vie du club à ce 

jour, pour preuve vous avez pu le lire au-dessus le club continue de s’épanouir et d’avancer sur les 

difficultés de ce qu’est la vie d’un club et heureusement tout ne tient pas à un seul homme. 

D’entendre de Mr le maire que suite à nos demandes de différents points de travaux à réaliser nous 

devons lui fournir un rapport d’activité est une bonne démarche mais y rajouter que nous devrons 

fournir la liste des adhérents avec leur lieu de résidence n’est pas entendable pour moi !! 

Je suis depuis 12 ans à la tête de ce club et BERVILLOIS est-ce un problème pour faire avancer le 

club ?  

Faut-il un quota de joueurs résidents d’Henonville pour que le conseil municipal valide des dossiers 

de travaux pour le club de Football et son complexe? Si oui pas ma vision des choses encore moins en 

étant pas du village ! 

Oui des enfants du club et résidents d’Henonville sont partis, d’autres revenus la vie d’un club et 

comme partout !  

De même pour d’anciens dirigeants mais tous l’on fait de leur plein gré !  

En aucun cas je ne peux sous-entendre que le club semble privatisé chacun a toujours été libre dans 

ce club d’y venir ou d’en partir d’y intégrer ou pas le bureau. 

Le conseil municipal aurait reçu des informations d’anciens dirigeants (voir historique dans leurs 

participations au club) et ou habitants alertant sur des dysfonctionnements et d’une mauvaise 

gestion du club ces dernières semaines. Où est la franchise de ces personnes plus facile de se 

plaindre en mairie qu’à moi ? Elles veulent reprendre le club ? La place sera bientôt libre ! 

Pourquoi n’ai-je jamais été mis au courant ?  

Est-ce que 2 ou 3 individus ont plus de poids que moi ?  

Comment avoir une relation de confiance et sereine avec un conseil municipal si lui-même à un 

doute sur la direction que prend le club ? Surtout si on se suffit à l’écoute de 2, 3 personnes pour en 

établir des suppositions voir des conclusions !  

J’ai beau relire les échanges que j’ai eu par mail avec Mr le maire les dysfonctionnements remontés 

n’ont rien d’exceptionnels peut-être a-t-il oublié mais ayant été membre du bureau de ce même club 

il y a quelques années nous avions régulièrement ce type de sujet à traiter, cela n’a jamais empêché 

le club d’avancer… 

Nous avons juste en ce début de mois relancé une demande de mi-octobre pour  

-Le poteau de lumière HS depuis plus 1 an  

-Nous demandons depuis plusieurs années un éclairage en face face sur le terrain d’entrainement 

déjà vrai lors de la présence d’Hervé au bureau donc pas une découverte. (L’éclairage du parking 

c’est bien c’est top notamment pour le sécuritaire) mais un minimum d’éclairage sur un terrain 

lorsqu’un sport évolue en extérieur c’est bien aussi ! Puisqu’on est dans les comparaisons en ce 

moment, Villeneuve les sablons a été beaucoup plus rapide que la municipalité d’Henonville sur le 

même sujet ! 

-reboucher les dessous des bancs juste 3 ans qu’on évoque le sujet du temps que j’ai moi-même 

passé à faire le tour avec un conseiller et Didier alors agent à la commune pour…. 

Et je n’irai pas plus loin car toutes nos demandes sont dans le compte rendu de notre dernière 

réunion consultable pour tous. 



Voilà suite à ces demandes beaucoup de reproches nous ont été faites que j’assume totalement car 

je n’ai jamais dit que nous avions tout fait bien mais franchement quand 400 personnes par semaine 

passent sur le complexe est ce que celui est en dégradation ? je laisse chacun avoir son propre 

jugement mais ça je n’arrive pas à l’accepter car cela serait remettre en cause le travail de tous. 

 

Encore une fois MILLE MERCIS pour tout ce que vous m’avez apporté pendant ces 15 années au club 

d’avoir fait avancer tous ces projets chers au club et qui ont vu le jour grâce à vous tous,  

Comme dirait Yannick je vais quitter la gorge serrée mon club de cœur, ma seconde famille ! 

Nous avons fait ensemble un travail remarquable pour faire avancer ce club je n’oublierai jamais 

votre dévouement et votre passion pour ce club vous êtes des gens remarquables !! 

 

Une page va se tourner, Je souhaite pleins de bonnes choses à l’ASH ce club, ces HOMMES le 

méritent  

 

Votre Président 

Vivien 

 


